
様式第１号(第６条関係) 

西予市発第６０４号   

平成２８年８月２６日  

 

 総務部総務課長  様 

 

市民課長 三 好 忠 利    

 

会  議  要  録 

 

名 称 平成 28 年度第１回西予市国民健康保険運営協議会 

事 務 局 

西予市生活福祉部 市民課 国保年金係 

電 話 0894－62－6405 

ＦＡＸ 0894－62－0343 

開 催 日 時 平成 28 年８月 18 日(水) 15：00～16：40 

開 催 場 所 西予市教育保健センター ２階 集団指導室 

出席者 

委 員

被保険者代表 

山下定満、仲道廣八郎、大森伴茂、徳川由紀夫 

療養担当者代表 

井関満永、上甲英生、大塚伸之、矢野慎二 

公益代表 

森川一義、河野清一、河野秀雄、原田静 

被用者保険等保険者代表 

髙木功、藤江昇   

その他  

事務局 市長、生活福祉部長、市民課長、税務課長外担当職員 

 

 

 

 

議事内容(要旨)

 

 

 

 

 

 

1.平成 27 年度西予市国民健康保険特別会計決算について 

 （事務局概要説明） 

 異議なし、挙手多数で承認 

 

2.平成 28 年度西予市国民健康保険特別会計補正予算（案）

について 

（事務局概要説明） 

 異議なし、挙手多数で承認 
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3.特定健康診査・特定保健指導の実施状況等について 

（事務局概要説明） 

 委 員：集団検診の受診率が上がっているのはわかるが、

健診には胃癌検診や胸の検診などいろいろな種

類がある。1 つでも受診するとこの受診率に含

まれるのか。 

事務局：特定健診の一部を受けた場合は特定健診の受診

率にはカウントしていません。 

 

4.その他 

  狩江診療所・俵津・高山歯科診療所について 

  周木診療所の改築移転について 

  国民健康保険の広域化について 

 （事務局概要説明） 

 委 員：広域化は 30 年ですね。私たちは、国保税が安い

ほうがいいわけなんですが、30 年までに国保税

を改正する計画はありますか。 

 事務局：28 年度の決算状況にもよります。27 年度は２９

００万ほど黒字になっていますが、本年度も財

政支援、財政拡充 1700 億円により同様に５００

０万ほど余分に入ってくることであれば今年度

も黒字になることが考えられます。また今秋、

県への納付金が示され、あまりにも差があるよ

うであれば、段階的に国保税を上げていくよう

なことも考えていかないといけないと考えてい

ます。次回の運営協議会ではある程度決算状況

も示すことができ、その状況と広域化後の納付

額も踏まえて 29 年度の税率改正か 30 年度の税

率改正か検討をさせていただいたらと思ってい

るのでよろしくお願いします。  

 委 員：そのほかの事項になりますが、一般会計の 1 億

円の繰入金を毎年行っているわけです。平成 30

年度に広域化になり、基金の積み立ても 6,100

万ほどできていますが今後も一般会計の 1 億円

の繰入金は今後も行う予定ですか。 

 事務局：現状どおりです。 

 委 員：1 億円というのはかなりの額です。この南予地

域で西予市がトップだと思います。多いところ

で 5,000 万くらいではないですか？西予市の位
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置付はどのようになっているのでしょうか。 

 事務局：赤字補てんの関係ですね。  

県内各市の状況になりますが東温市、宇和島市

に置いては、繰入金は 0 円です。一番多い松山

市で 9 億円ほど、西予市は 5 番目の位置づけで

す。東温市、宇和島市以外はどの市も繰入を行

っている状況です。 

繰入を行わないということは税を上げなければ

いけないということです。 

     参考までになんですが、税額ですが、繰入のな

い東温市、宇和島市ですが、東温市が 2 番目に

税が高い、宇和島市が 3 番目に高い状況となっ

ています。西予市が最も低い現状です。 

 委 員：西予市は非常に基金が低い状況で 1 億円繰入を

行い、今回基金の積み立てを行っている。基金

を少しずつでも増やしている。引き続き繰入を

行い、なるべくなら、国民健康保険の組合員に

は負担の少ないように基金を増やすようにして

ほしい。 

 委 員：保険税は目的税である。被保険者で賄っていか

なければいけないわけです。一般会計からの繰

り入れは被保険者でない方の税金を充てるわけ

です。なので、一般会計からの繰り入れはでき

るだけ避けて税率を上げていくことも必要では

ないかと思うわけです。 

 

委 員：全国健康保険協会愛媛支部の藤江です。お手元

に「歩くてくてく四国へんろ道」のリーフレッ

トを配布させていただいています。協会健保愛

媛支部で運営している無料サイトです。スマー

トフォン、パソコンを利用して歩数などを登録

するとバーチャルで遍路道を体験できます。ぜ

ひ利用してください。 

 

委 員：診療所の会計で未収金はありませんか。 

事務局：決算書を見る限りありません。 

 

 

 


